

Suzy Ward canalise Matthew Ward - 16 juillet 2005

Attentat de Londres provoqué par la CIA ; élan imparable de la lumière ; changements majeurs d'ici la fin de l'année ; envoyer de la lumière à toutes les âmes

OK, chéri, me voici !

Merci d'être venue à l'ordinateur, chère âme. Tu as raison de penser que je te demande de consigner ma réponse à ta question, parce que je souhaite l'inclure dans un message à diffuser ; mais pas raison de vouloir la conserver jusqu'à ce que tu aies le temps de trier et résumer les questions qui se sont accumulées. Nous les aborderons une autre fois, sauf celles qui concernent les attentats de Londres. J'aimerais t'exposer mes commentaires concernant ces événements et répondre à ta question et, pour changer, mon message à faire circuler sera bref.

C'est parfait, Matt, vas-y.

[Ce qui s'est passé à Londres](#) a été stratégiquement organisé pour donner au président Bush et au premier ministre Blair le plein soutien de leurs gouvernements respectifs, avec aussi l'espoir d'une demande publique pour une nouvelle restriction des droits civiques et de la liberté de circulation, en échange de promesses d'une sécurité accrue face au terrorisme. Un objectif secondaire était de détourner l'attention du sommet du G8 qui se tenait à une distance prudente, où, malgré les annonces officielles positives d'allègement de la dette des pays africains et de progrès en matière d'environnement, rien de substantiel n'a changé.

Les quatre jeunes hommes identifiés comme étant les kamikazes n'ont rien à voir avec les événements. Il ne s'agissait même pas de pions contrôlés mentalement, mais simplement de jeunes musulmans innocents choisis par une branche de la CIA de Londres pour être tenus responsables de la mort et de la destruction provoquées par cette branche. Au sein de la CIA — qui a seulement l'apparence d'une agence de collecte de renseignements au service de la sécurité des États-Unis — un groupe important est composé de dirigeants et d'opérateurs Illuminati de nationalités, d'obédiences politiques et de systèmes de croyance divers, mais avec un seul objectif : la domination du monde.

À mesure que les enjeux devenaient plus importants, des egos individuels et des éléments dominateurs ont émergé au sein des Illuminati, autrefois solidaires, et deux factions majeures se sont installées. Aux luttes intestines s'est ajoutée l'imprudence de ces dernières années, et cela, combiné à l'intensité toujours croissante de la lumière sur la planète, a conduit les êtres sombres à recourir à des mesures désespérées pour conserver leur contrôle. Les esprits attentifs constatent que les activités terroristes sont désormais maladroitement mises en scène et que les déclarations officielles à leur sujet sont vraiment absurdes. Nous sommes satisfaits de voir que beaucoup de reportages sur Internet analysent clairement de nombreux aspects suspects des attaques à la bombe — que les médias grand public n'osent pas encore évoquer — et alors que davantage de personnes lucides réclament la vérité, les faits seront révélés. Non seulement à propos de ces événements, mais d'autres également attribués à des groupes terroristes "artisanaux" ou mondiaux.

Qu'est-ce qui arrive ensuite ? La poursuite de l'effondrement du contrôle exercé par les esprits sombres qui ont : planifié, financé et initié des guerres et autres violences ; gouverné par la peur et des lois injustes ; amassé illégalement des fortunes presque inimaginables ; réprimé les oppositions ; et bafoué les droits de l'homme.

Mère, je sais que tu ne veux jamais être mise au centre de la scène ; cependant, c'est nécessaire pour expliquer ce qui se passe sur Terre d'un point de vue universel. Après t'être remise de la maladie, tu as constamment senti ton énergie monter en flèche — tout à fait différente d'un sentiment de bien-être avec une énergie élevée, ressemblant davantage à une synthèse de sensations et de pensées selon lesquelles "des choses sont en train d'éclater". En effet ! Et des gens beaucoup plus sensibles à l'énergie que toi ont aussi ressenti des réactions plus fortes physiquement, émotionnellement et mentalement. La lumière augmentait l'intensité de son rayonnement sur les récalcitrants à l'inclinaison sombre, et dans leur peur désespérée de perdre pied encore plus, ils se défoulaient violemment sur leurs serpentins d'énergie négative. Cette résistance à l'impulsion de la lumière était un feu d'artifice, énergétiquement parlant, donc "éclater" est ici le terme approprié.

Et me voici enfin arrivé à la réponse à ta question. Ce matin, tu t'es réveillée avec un étrange sentiment de calme, et tu étais perplexe au sujet de ce changement soudain. Mais ton interrogation a disparu progressivement alors que tu vaquais à tes occupations, lorsqu'il y a quelques instants tu as pensé à me demander : "Qu'est-ce qui se passe avec ce calme bizarre que je ressens ?" et j'ai dit que je voulais que tu consignes ma réponse.

L'"éclatement" venu du choc des énergies s'est calmé parce qu'un nombre substantiel des âmes vers lesquelles la lumière a été rayonnée l'ont embrassée. Alors que dans les semaines précédentes, le flux d'énergie intense était erratique en raison de l'interaction frénétique des charges négatives et positives, avec la réceptivité de ces nombreuses âmes, le flux positif — ou lumineux — est devenu calme et stable. Il n'est pas tout à fait exact de dire que la "douceur" est entrée en scène, mais ce mot est venu à l'esprit avec l'image de la douceur d'une mère berçant son enfant. Ta pensée de "calme", Mère, est très bien en ce qui concerne ta sensation, mais crois-moi, ce qui se passe est bien autre chose que du calme !

QU'EST-CE qui se passe, mon cœur ?

Un élan incroyablement fort et imparable qui entraînera des changements majeurs d'ici la fin de cette année civile. Bien que les médias traditionnels soient toujours gérés par les Illuminati, les rênes ont été suffisamment relâchées pour que les esprits perspicaces regardant au-delà des "infos" voient émerger des schémas de tromperie, de déni et de dénonciation du gouvernement. Des demandes d'enquêtes honnêtes se concrétiseront, tout comme des changements de dirigeants.

En bref, l'année 2005 marque la charnière entre l'ancien et le nouveau, et les quelques prochaines années seront une période de transition vers un monde pacifique et harmonieux. Dans les messages précédents j'ai mentionné ce qui peut être attendu, la vitesse à laquelle les nouvelles technologies seront mises en œuvre, l'environnement restauré avec l'aide de votre famille de l'espace, avec les changements correspondants dans les comportements et les attitudes des peuples du monde entier, je ne le répéterai donc pas.

En revanche, ce que je veux vraiment répéter est ceci : L'amour est la force la plus puissante de l'univers. Il guérit la douleur et la peur. La douleur et la peur sont ce qui motive l'obscurité à concevoir et à exécuter ses crimes odieux pour créer douleur et peur dans d'autres âmes. La lumière — l'autre côté de la médaille de l'amour — est le remède contre la haine, les préjugés, la vengeance, l'oppression, le meurtre. Nous vous supplions de vous joindre à nous, non seulement pour éclairer la voie pour les âmes perdues dans

l'obscurité afin qu'elles puissent retrouver leur chemin de retour vers la paix et l'accomplissement dans l'amour, mais pour enseigner aux autres¹.

Alors que les vérités qui ont été cachées aux peuples de la Terre pendant des millénaires seront révélées dans les mois à venir, vous qui avez longtemps attendu cela ne serez pas surpris — vous vous réjouirez ! Mais vous représentez une petite fraction d'âmes avec une connaissance factuelle et une connaissance spirituelle. La majorité sera choquée, et lorsque l'incrédulité initiale s'estompera à mesure que des preuves irréfutables continueront d'être présentées, ceux qui ont la ferme conviction que leurs croyances et leurs connaissances sont justes seront dans le déni, puis en colère et se sentiront trahis. Ils auront besoin de votre soutien aimant pour atteindre la compréhension, l'acceptation et la joie d'apprendre que le temps est venu pour eux de prendre leur place légitime en tant que membres de notre famille universelle.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/july-16-2005-2/>

¹ [L'aspect mentorat de notre mission](#). NdT.